

Sabado  
27 de mayo  
1995

*La Estrella del Poco Beluna*  
**ESPECTACULOS**

RECURSOS **25**

En el Municipal reestrenan "En Mejillones yo tuve un amor"

## Una historia de amor hecha canción

Los días viernes 2 y sábado 3 de junio se reestrenará en Antofagasta, la obra de Pedro Arturo Zlatar, dirigida por Jacqueline Roumescu, "En Mejillones yo tuve un amor".

La actividad cuenta con esta oportunidad, con el patrocinio de la empresa Copco Móbil, la que tal como lo resaltó su jefe de zona, Alfonso Luna Andrade, consciente del compromiso que

una empresa privada debe asumir con la cultura de la comunidad donde se encuentra inserta, se ha decidido apoyar de una manera concreta los valores regionales, patrocinando el estreno de la obra en la capital regional.

Precisó Luna Andrade, que se acordó apoyar este montaje atendiendo a que ella representa un aporte al rescate de la identidad y el

desarrollo cultural de una zona rica en tradiciones y que permitirá a la comunidad antofagastina, dar un paso atrás en la historia, recuperar el pasado, los años 30, las ilusiones y el amor que andaron alguna vez en el puerto de Mejillones y que dieron lugar a un romántico encuentro entre un hombre que descubrió junto a las olas a aquella mujer que hizo vibrar su corazón.

### LA OBRA

Con un guion del periodista antofagastino, Pedro Arturo Zlatar, la directora, Jacqueline Roumescu, recreó con gran maestría las imágenes del Mejillones de los años 30. Diez jóvenes actores, van dando lugar a los distintos personajes que intervienen en esta historia, centrada en el encuentro entre Gianclot Guerra y una hermosa dama inglesa de ojos verdesmar (Mary), hija de un funcionario de Ferrocarriles, el cual al descubrir el idilio decidió enviar a su hija lejos de Mejillones... le-



### jos del amor.

De acuerdo a lo señalado por el autor, "En Mejillones yo tuve un amor" tiene un cinco o diez por ciento de realidad y el resto de fantasía, una fantasía en la cual fue "asociado" por sus fantasmas de antofagastino.

"Aunque conocía la canción, este tipo de personajes y de situaciones son realmente productos de la imaginación, aunque la canción es como el renate", sostuvo.

Pedro Zlatar se mostró muy satisfecho con el trabajo realizado por Jacqueline Roumescu y los actores. "Me ha emocionado mucho la recepción que la gente le ha brindado al montaje. Es como que si estuviesen tomando conciencia de la importancia que tiene ser de esta región".

Por su parte, la directora de la obra, agradeció el apoyo recibido de Copco y mostró muy contenta de poder estrenar oficialmente la pieza teatral en Antofagasta.

"En Mejillones yo tuve un amor" se presentará durante dos días en el Teatro Municipal, a las 21.30 horas, con entrada cuyo valor fue fijado en 2 mil pesos.

El importante aporte de los jóvenes actores del Liceo Experimental Artístico fue fundamental para el montaje de la obra, que se presentará en Antofagasta, el viernes 2 y sábado 3 de junio.

Durante dos días, los antofagastinos podrán disfrutar de esta hermosa historia centrada en la vida de Gamelin Guerra, el compositor de la popular canción

## Una Historia de amor hecha canción [artículo].

### Libros y documentos

### FECHA DE PUBLICACIÓN

1995

### FORMATO

Artículo

### DATOS DE PUBLICACIÓN

Una Historia de amor hecha canción [artículo].

### FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

### INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

### UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile